

86春期闘争を準備せよ! 飯場情報の集中を?

仲間たち!!

オ16回越冬斗争の貫徹、勝利を確実に、1

13山谷争議団・山岡同志会殺への反撃、金町一

家解体、一掃を山谷派連団として担い抜きつつ

春斗に向けたセーター拠点化を、毎週のセーター

情報、旗出し活動として行ってきた。

そして、いよいよ目に入り、本格的に春闘

体制をつくり上げていく時期に入った。越冬斗

争中にも、神前が、千五百田の飯代に、個票代

三百田を上乗せして、飯代をホックタクっていた

のに対して、三百田で吊し上げ、要求を売ち取

ったように、昨春斗の最低単価一最高飯代を二

ソコソと破っている悪質人夫出し供が、数多く

存在している。

86春闘は、まずこういった悪質人夫出しを屈

服させ、要求を売ち取る斗いとして断ちやり抜

こう!!

オ二には、昨年八月国会で強行的に成立させ

られた「労働者保護法」をテコに、労供、

人夫出し制度をすべての職種の域へ拡大し、本

年三月からの関西新築工に伴う国策事業入

の闘争せんとする攻勢が強まる中で、侵略と戦
争への道を選択する斗いとしてやり抜く必要が
ある。

オ三には、山谷を前線とし、釜ヶ後方大拠点

とする天皇主義白闘、国策委員会一家解体、一

掃の総力戦と連動し、釜に右翼やウラゲを登場さ

せない陣型、天皇、日の丸攻勢を打ち砕く陣型

を、日韓、日朝労働者連帯、国際主義を掲げた

階級的労働運動としてつくり上げていく斗いと

してやり抜くことである。

仲間たち!!春斗に向けた陣型を整えるために

飯場、現場条件、単価、飯代等の情報で、組合

に集中してほしい。

山谷斗争へ結集を。

いま山谷では、日雇全労働力を集めた斗いと

して、連日五〇名を闘争して金町一家の資金源

である玉姫職安でのバグチを粉砕する斗いを展

開している。釜からも派連団を組織して、現地

攻防の前線と担っている。派連団に結集して、

ともに山谷斗争をやり抜いてほしい。